

*****english version below*****

Ergebnis der Wahl

Das Endergebnis der Wahl des Fachschaftsrats der Fachschaft Molekulare Biomedizin vom 31.01.2023 bis 02.02.2023 lautet wie folgt: Es waren 491 Studierende wahlberechtigt, davon haben 34 ihre Stimme abgegeben. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 6,92%. Von den abgegebenen Stimmen waren 33 Stimmen gültig und 1 Stimmen ungültig.

Stimmenverteilung

Name	Vorname	Anzahl erhaltener Stimmen
Rosengart	Marvin	6
Schilling	Florian Lukas	5
Esser	Antonia Luise	1
Wlodosch	Jessica	2
Hoeland	Simone	3
Horvat	Philip Lucien	5
Schneider	Talisa	5
Bachmann Cantalops	Fabian	2
Thielmann	Xenia	3

Freifeldstimmen:

Name	Vorname	Anzahl erhaltener Stimmen
Molkenbur	Ronja	1

Losung bei Stimmgleichstand zwischen Antonia Luise Esser und Ronja Molkenbur. Antonia wird gezogen und ist gewählt.

In den Fachschaftsrat gewählte Personen

Name	Vorname
Rosengart	Marvin
Schilling	Florian Lukas
Esser	Antonia Luise
Wlodosch	Jessica
Hoeland	Simone
Horvat	Philip Lucien
Schneider	Talisa
Bachmann Cantalops	Fabian
Thielmann	Xenia

Nicht gewählte Personen

Diese stellen in mit Stimmenzahl absteigender Reihenfolge die Liste für Nachrückmandate, bei Stimmen-Gleichstand wurde die Reihenfolge ausgelost: 1. Ronja Molkenbur

Konstituierende Sitzung des Fachschaftsrates

Die Konstituierende Sitzung findet am 07.02.2023 um 20:00 Uhr im Seminarraum neben dem Fachschaftsbüro im Poppelsdorfer Schloss statt. Einspruch gegen das Wahlergebnis kann innerhalb von 14 Tagen nach Bekanntmachung des Wahlergebnisses erhoben werden. Dieser Einspruch ist schriftlich oder per Mail an den Wahlprüfungsausschuss der Fachschaftenkonferenz (fsen@asta.uni-bonn.de, Fachschaftenreferat, AStA der Universität Bonn, Endenicher Allee 17, 53115 Bonn) zu richten.

Result of the election

The final results of the election of the Student Council of the Molecular Biomedicine Student Council from 01/31/2023 to 02/02/2023 are as follows: There were 491 students eligible to vote, of which 34 cast their ballots. This corresponds to a voter turnout of 6.92%. Of the votes cast, 33 votes were valid and 1 vote was invalid.

Distribution of votes

Name	First name	Number of votes received
Rosengart	Marvin	6
Schilling	Florian Lukas	5
Esser	Antonia Luise	1
Wlodosch	Jessica	2
Hoeland	Simone	3
Horvat	Philip Lucien	5
Schneider	Talisa	5
Bachmann Cantalops	Fabian	2
Thielmann	Xenia	3

Free field votes:

Drawing of lots in the event of a tie between Antonia Luise Esser and Ronja Molkenbur. Antonia is drawn and elected.

Name	First name	Number of votes received
Molkenbur	Ronja	1

Persons elected to the FSR:

Name	First name
Rosengart	Marvin
Schilling	Florian Lukas
Esser	Antonia Luise
Wlodech	Jessica
Hoeland	Simone
Horvat	Philip Lucien
Schneider	Talisa
Bachmann Cantalops	Fabian
Thielmann	Xenia

Persons not elected:

These persons are listed in descending order of votes, in case of a tie the order of votes was drawn by lot: 1. Ronja Molkenbur

Constituent meeting of the student representatives

The constituent meeting of the student council will take place on 07.02.2023 at 20:00 in the seminar room next to the student council office in the Poppelsdorfer Schloss. Objections against the election results can be raised within 14 days after the announcement of the election results. This objection must be submitted in writing or via e-mail to the Election Review Committee of the Student Council Conference (fsen@asta.uni-bonn.de, Fachschaftenreferat, AStA der Universität Bonn, Endenicher Allee 17, 53115 Bonn).

R. Molkenbur  

Ronja Molkenbur, Marie König, Louis Puhlfürst

Bonn, 02.02.2023